



## Les Dirigeants du Mois de Mai



En partenariat avec le Crédit Agricole de la Touraine et du Poitou, le District a décidé de mettre en avant chaque mois des couples de dirigeants de clubs qui sont trop souvent dans l'ombre (buvette, entretien terrain, secrétaire, trésorier...),



Le Crédit Agricole et le District sont très heureux de récompenser et de vous présenter un couple de dirigeants de l'US MONTBAZON, **Françoise et Jean PAILLET**.

Un couple de passionnés, jamais Jean sans Françoise et Françoise sans Jean. Jean a commencé comme joueur professionnel un transfert de Châteauroux vers Tours et il n'a plus quitté la Touraine depuis la saison 1973/1974. Une fin de carrière et l'envie de rendre au football tout ce que ce sport lui avait apporté. Educateur en 1<sup>er</sup> lieu de 1979 et encore à ce jour au niveau des jeunes, dirigeant et Président, il a effectué toutes les fonctions sauf arbitre (à méditer). Toutefois, nous pensons qu'il a du maintes fois la remplir en arbitrant bénévolement sur les terrains les rencontres seniors ou jeunes.

Secrétaire du club de Luynes de 1984 à 1986, Françoise a continué en assurant les fonctions de dirigeante, trésorière pour finir actuellement Présidente du club de l'US Montbazou.

**Un grand merci à Françoise et Jean  
pour leurs investissements dans notre sport.**

La remise des récompenses sera effectuée dans le cadre de la remise finale du Mozaïc Foot Challenge en 2018.

Si vous souhaitez récompenser des « couples dirigeants » de votre club, n'hésitez pas à nous communiquer leurs noms et prénoms : [secretaire-general@indre-et-loire.fff.fr](mailto:secretaire-general@indre-et-loire.fff.fr).